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跳ね返せ 逆境を 花と咲かせよ “赤トレの想い”

９月に行われた「第7１回八戸市中学校体育大会秋季大会」での戦績をお知らせします。７

月の「継承式」では、３年生から１・２年生へ「自分たちの分まで活躍してほしい」という

想いが託されました。壮行式では３年生からの熱い応援が体育館を包みました。秋季大会前

日は、南校舎と屋上に陣取った３年生「赤トレ軍団」から、北校舎の１・２年生にサプライ

ズエールが送られました。ある学級通信には「３年生のエール、マジ感動した！」という感

想が載っていました。その赤トレの想いを胸に試合に臨みました。

【柔道】 ＜男子団体＞

１年生の部 優勝！ ベストの部 優勝！

１回戦 根城 ４－１ 下長 準決勝 根城 ５－０ 東

準決勝 根城 ５－０ 第三 決勝 根城 ４－１ 第三

決勝 根城 ４－１ 長者

＜男子個人＞

初心者の部 第２位 菅原佑斗 66kg級 第３位 柴田隆成

第３位 荒谷翼 73kg級 優勝！ 瀧口健士朗

第４位 佐藤祐希 73kg級 第２位 山口天旺

第５位 川村昇義 81kg級 優勝！ 出河志琉

66kg級 優勝！ 波多野優平 90kg超級 第２位 松尾 莞汰

66kg級 第２位 前澤双葉 90kg超級 第３位 佐々木潤也

【ソフトテニス】 ＜男子団体＞ 優勝！ ＜女子団体＞ 第３位

２回戦 根城 ２－０ 大館 １回戦 根城 ２－１ 市川

準決勝 根城 ２－１ 市川 ２回戦 根城 ２－０ 下長

決勝 根城 ２－１ 下長 準決勝 根城 １－２ 第三

＜男子個人＞優勝！ 小笠原広大・髙橋優心 第３位 北村元・稲村禮

【卓球】 ＜男子団体＞ 第２位 ＜女子団体＞ 第４位

２回戦 根城 ３－０ 鮫 ２回戦 根城 ３－０ 白銀南

準決勝 根城 ３－０ 長者 準決勝 根城 ３－０ 東

決勝 根城 １－３ 三条 ３位決定戦 根城 １－３ 大館

＜男子個人＞ 第５位 嶋守開・宮崎颯来

【サッカー】第２位 【バスケットボール】

１回戦 根城 ２－１ 三条 ＜男子＞ １回戦 根城 ７６－４３ 東

２回戦 根城 ５－０ 大館 ２回戦 根城 ７１－４６ 湊

準決勝 根城 １－１ 市川(PK 6-5) 準決勝 根城 ４３－６１ 第三

決勝 根城 ２－３ 白山台 代表決定戦 根城 ４７－５６ 白銀南

＜女子＞ １回戦 根城 ２７－３０ 湊

【陸上競技】 ＜男子＞ ＜女子＞

共通４×１００ｍリレー 第２位 共通４×１００ｍリレー 第２位

（一戸威吹・稲田航介・村上雄太・佐藤義士） （根城智美・毛利佐和子・高橋典愛・林結愛）

１年４×１００ｍリレー 第２位 ２年 １００ｍ 第３位 根城智美

（三浦悠斗・西村悠汰・中崎真旺・佐藤佑飛） ２年 ２００ｍ 第２位 林結愛

２年１００ｍ 第３位 稲田航介 ２年 ２００ｍ 第６位 毛利佐和子

２年１００ｍ 第４位 佐藤義士 ２年 １５００ｍ 第７位 福田遥

共通４００ｍ 第３位 村上雄太 ２年 ８００ｍ 第８位 小笠原清乃

１年１００ｍ 第８位 西村悠汰 ２年走幅跳 第６位 堀部佑月

１年８００ｍ 第５位 中崎真旺

２年８００ｍ 第６位 平脇光太

２年砲丸投げ 第２位 杉浦結

【バレーボール】 ＜男子＞ 【野球】

予選リーグ 根城 ０－２ 北稜 ２回戦 根城 １－２ 長者

根城 ２－０ 下長

※３チームとも１勝１敗 得失点差で敗退 【水泳】

＜女子＞ ２００ｍメドレー 第２位 菅井健汰

予選リーグ 根城 ０－２ 東 １００ｍ背泳ぎ 第３位 菅井健汰

根城 ０－２ 小中野

大会中の３日間は雨にたたられ、外の競技はほとんどの試合が延期になりました。特に野

球の場合は延期が続き、本校は代休の２日目が初戦となりました。そして、一部の競技を除

き保護者や一般応援生の入場は禁止となりました。そのような逆境にあっても、選手たちは

仲間の応援と３年生から託された想いを胸に奮戦しました。

今回の大会でも応援団の態度は立派でした。大会初日の東体育館バレーボール会場には、

総合文化部、吹奏楽部、合唱部、アイスホッケー部の生徒が応援に駆けつけました。男子の

１回目の試合が終わり、２回目の試合まではかなり時間がありました。体育館には待機場所

がないため、応援団は一旦帰校しました。２回目の試合に間に合わせて再来場。男子の試合

が終わり、女子の試合までは１時間半くらいありました。応援団はバスの駐車場まで歩き、

車内で待機しました。女子の２回目の試合が終わったのは６時を過ぎており、帰校は予定よ

り１時間遅れました。会場では声を出すことは禁止のため拍手のみの応援となりましたが、

どの生徒も整然とした態度でした。また、代休返上でサッカーの自主応援に参加した生徒も

いました。このような応援団への感謝を忘れずに今後も実力を高めてほしいものです。


